
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 1. September 2017, 15:15

Das Problem ist halt auch, dass man sich beim Club leider keinen 30-Mann-Kader leisten kann.
Ausserdem läge auch darin ein Risiko: Je mehr Spieler du hast, desto mehr Unzufriedene hast
du auch. Und weil es ja gerade im Ream zu passen scheint wäre Jeder, der Unruhe reinbring
weil er nicht spielt, einer zuviel.
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